

<https://www.viessmann-community.com/t5/Gas/Vitodens-300-Windempfindlichkeit/td-p/324070>

Hallo, die aktuelle vito 300 b3hg reagiert ab 4 Meter / Sekunde auf Wind. Wenn die Therme Wind erkennt, erhöht sie die Modulation auf 18/23/28/33/38/43/48/53 %, resultierend aus der erkannten Windgeschwindigkeit. Diese Werte sind festgelegt in der Software. Detektiert wird Windeinfluss durch die Ionisations-Elektrode (Ionisierungsstrom), nicht im Massenstromsensor des Radiallüfters. Je höher der Windeinfluss, umso höher die Modulation. Die Therme bleibt in der gewählten Wind/Sturm Modulation für 2 Minuten und regelt dann erneut entsprechend der aktuellen Windgeschwindigkeit. Im Idealfall.

Es handelt sich um eine Sicherheitseinrichtung und nicht um eine Störung. Die Wind/Böen Erkennung wird auch nicht angezeigt oder dokumentiert. Wenn die Therme anfängt in den oben geschriebenen Modulationsstufen zu arbeiten ist definitiv sicher, dass die Winderkennung arbeitet.

MfG Vit1

26.03.2023 11:09